Mit Schwung ins neue Jahr

Bienenbüttel. Das neue Jahr startet, wie das alte aufgehört hat: An der Baustelle des Mehrzweckzentrums geht es mit großen Schritten voran. So sind inzwischen weitere Wände gestellt worden und die Vorbereitungen für die Pflastersteine im Außenbereich laufen. Die Wände für die Schießanlage stehen und im Seminarbereich hat man sogar schon ein Dach über dem Kopf. Wer sich ganz aktuell über den Stand auf der Baustelle überzeugen möchte, kann dies auf der Homepage unter www.bienenbuettel.de/mehrzweckzentrum jederzeit tun - dort finden sich die Fotos der Livecam.



